

# El último ejecutivo de la era española deja Enel

POR SANDRA BURGOS

**D**omingo Valdés, el emblemático fiscal del grupo Enersis y luego de Enel Chile, dejará la compañía en los próximos días, con lo cual se va el último ejecutivo que quedaba de la era española, cuando Endesa España controlaba el grupo energético.

Su salida es inminente. En estos días está haciendo el traspaso de las funciones como fiscal de Enel Chile y Enel Americas. Su sucesor, el abogado Nicolás Lustig asumió el lunes 16 de diciembre y ya figura en su nuevo cargo en la página web de ambas compañías.

Valdés es conocido como uno de los duros en el grupo, al cual le tocó participar en casos complejos, como el aumento de capital de Enersis en 2012.

## El nuevo fiscal

Nicolás Lustig, es abogado egresado de la Pontificia Universidad Católica de Chile, con un LLM de Duke University y formación ejecutiva avanzada en el Programa de Alta Dirección Empresarial (PADE) y el Advanced Management Program (AMP) del ESE, Universidad de los Andes.

"Cuenta con más de 20 años de experiencia, visionario y estratégico, con un compromiso in-



quebrantable hacia la excelencia profesional y la sostenibilidad corporativa que ha ocupado cargos claves, como Vicepresidente Legal y Vicepresidente de Desarrollo, liderando equipos internacionales y supervisando proyectos emblemáticos, incluyendo remediaciones ambientales y estrategias de entrada en mercados complejos", señala la reseña publicada en la página web de la compañía.

Lustig ha realizado asesorías estratégicas a empresas nacionales e internacionales en temas regulatorios, ESG y proyectos transaccionales de alto impacto. 